



José Luis Gil.

Comisiones Obreras de Castilla-La Mancha ha pedido a la presidenta del Partido Popular de la región, **María Dolores Cospedal**, una reunión para que explique “con claridad” cuál es su propuesta sobre los servi-

cios y el empleo público. “Sería conveniente que nos explicara con claridad y ante los medios de comunicación qué política quiere hacer con los empleados públicos”, manifestó el secretario regional del sindi-

Comisiones Obreras quiere una reunión con Cospedal para que explique su propuesta sobre el empleo público

Considera que las declaraciones contradictorias del Pp están creando alarma y preocupación

cato, **José Luis Gil**.

Añadió que quiere saber “si es verdad” que si llega a gobernar el Pp va a reducir a la mitad los empleados públicos en Castilla-La Mancha, cómo se va a hacer y a quién le va a tocar, ya que, de ser cierto, “sería un disparate”.

Contradicciones

Gil consideró que las

“declaraciones contradictorias” que están haciendo los dirigentes del Pp están creando “alarma y preocupación”, por lo que exigieron que se expliquen cuanto antes al respecto.

Hace unos días, la presidenta del Pp de Castilla-La Mancha afirmó, en unas declaraciones a RNE, que si gana las elecciones “reducirá la Administración a la mitad, sin afectar a los

funcionarios pero sí al personal laboral”.

Sobre las declaraciones de Gil, el diputado regional, Leandro Esteban, manifestó que el secretario regional del sindicato se comporta como “un agente electoral de Barreda, olvidándose de exigirle a su patrón garantías para que los empleados públicos puedan seguir cobrando sus nóminas”.



Francisco de la Rosa.

El secretario provincial de Comisiones Obreras, **Francisco de la Rosa**, se mostró preocupado ante la postura de la Confederación de Empresarios de Albacete, Fedea, que le ha declarado “persona non grata”, y apeló al sentido común de la patronal; “no guardaré rencor a nadie; espero que la inteligencia y el sentido común les lleve a rectificar, porque en el camino que hemos iniciado perdemos todos”, manifestó. Acompañado por el se-

cretario regional del sindicato, **José Luis Gil**, De la Rosa aseguró que seguirá velando por los intereses de los trabajadores y, especialmente, por los que aún no han firmado su convenio con las distintas federaciones de empresarios.

De la Rosa estuvo arropado por toda la ejecutiva provincial del sindicato, que aprobó una resolución, en una reunión extraordinaria convocada por este asunto, en la que se mostró el rechazo de la postura de

Fedea, que calificó de “injustificada e injustificable”; y en la que manifestó la “preocupante falta de madurez intelectual y democrática de algunos dirigentes de la patronal, incapaces de asumir la legitimidad de las reivindicaciones laborales de los trabajadores de los sindicatos”.

Comercia

La decisión de Fedea de declarar persona non grata

CC.OO. pide a la patronal que rectifique su declaración de persona non grata a De la Rosa

al secretario provincial es consecuencia de la concentración de trabajadores que, el pasado cuatro de marzo, se produjo en la inauguración de la Feria del Stock Comercia, en la Institución Ferial de Albacete, Ifab, para mostrar su disconformidad por no haberse firmado el convenio colectivo del sector comercio. Según Fedea, los sindicatos “fueron capaces de boicotear el acto público de inicio de la feria, creando, al mismo tiempo, malestar general entre consumidores y expositores, interfiriendo en el normal discurrir de las primeras horas, con el consiguiente perjuicio en las compras”.

José Luis Gil defendió que esta concentración se hizo “para defender a los más de 20.000 trabajadores

que aún no tienen convenio”.

Con la declaración a Francisco de la Rosa como persona non grata, la junta directiva de Fedea pide a los responsables de la Confederación y de las asociaciones empresariales que no compartan actos públicos con los dirigentes sindicales y que se limiten a mantener las negociaciones con los sindicatos, “que nunca se han roto”.

Más apoyos

Francisco de la Rosa ha recibido los apoyos del sindicato U.G.T. y de Izquierda Unida, que declaró que Fedea “se ha dejado arrastrar por una campaña de acoso y derribo a los sindicatos” y tachó la conducta de la patronal de “grave irresponsabilidad”.

crónica
de ALBACETE

Periódico semanal
de información general

Fundado en 1971 por DEMETRIO GUTIÉRREZ ALARCÓN

DECANO DE LA PRENSA
DE ALBACETE

Año XL N.º 1271
Edita:
Crónica Albacete, S. L.
Director:
Carlos Gutiérrez García

Edición digital:
www.cronicadealbacete.com

Depósito legal: AB 578-1971
Dirección:
C/ Teodoro Camino nº 12, portal izquierdo, 2º D
02002 Albacete - Fax: 967 19 34 55
Tlf.: 967 19 33 94 - 967 60 24 79
Impresión: Albagraf, S.L.
Tlf.: 967 60 88 88
Albacete